



【あいじえんだより】



2025年 9月1日 戸塚愛児園

8月いっぱい幼児のプールあそびが終わり、少しがっかりした様子の子どもたちですが、まだまだ残暑も厳しく、もう少し水あそびやシャワーは継続できそうです。子どもたちは夏の遊びをたくさん経験し、体力がついたり好奇心旺盛になるなど、心も身体も成長し以前までのあそびでは物足りなくなる時期です。涼しくなるにつれ身体を使ったあそびを多く取り入れたり、新しいゲームや音楽などを提供し運動あそびに繋げていきたいと思ひます。各クラス、ケガのないように見守りながら、子どもたちの成長に合わせたあそびを考えていきます。今月もどうぞよろしくお願ひします。

< 9月の行事予定 >

| | | | |
|--------|-----------------------|--------|----------|
| 1日(月) | 防災訓練・防災イベント 引き渡し訓練 | 20日(土) | 布団乾燥 |
| 15日(月) | 敬老の日(休園) | 23日(火) | 秋分の日(休園) |
| 18日(木) | 乳児歯科健診 3・4・5歳児歯科指導 | 25日(木) | 誕生会 |

*** 9月1日(月)に防災イベント・引き渡し訓練を実施します。**

昨日、メール配信でもお伝え致しましたが、訓練用の配信メールを行い、お迎えにいらした方の名前・時間をご記入いただきます。また、当日の16:00~18:00時ごろまで、防災イベントを行います。水消火器体験や、防災グッズの展示・試食をしていますのでぜひご参加ください。



**** お聞かせください ****

新年度が始まり半年になります。保護者の方々も一日の生活リズムに慣れてきたことと思ひます。年度初めにもお声がけ致しましたが、園や、保育についての疑問や質問などありましたら、いつでも担当保育士や施設長・主任へお声掛けください。すぐに対応できない事もあるかもしれませんが、できる限り改善して参りたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。



職員配置のお知らせ

はな組の平原由綺乃保育士が8月3日より産休に入り、古藤恵が担任となります。事務の續橋律子が7月いっぱい退職し、8月より清水美和が入りました。よろしくお願ひいたします。

**「のびのび いきいき なかよし ゆめいっぱい」を目標に、
豊かな人間性をもった子どもの育成のため、家庭や地域と協力し合う**

「いきいき」した保育とは・・・

主体と言うのは「自分のすることは自分で決める」と言うことです。どんなに小さくても、子どもが自分の感情や意思をもち、やりたいことを自分で決められること。まだ上手にはできなくても、「やってみよう」「できた！うれしい」「できなかった！」「くやしい」「つぎこそは…！」など、いろいろな思ひを味わって、大人や友だちと共有出来たら良いですね。また、園での活動の際に私たち保育士は、一律に同じことをやるのが決して良いこととは思ひていません。日々の子どもたちの姿から、一人ひとりの発達過程や個性を見据えて活動を自ら選んでもらいたいと思ひています。大切なのは、一人一人が自ら選び「いきいき」としていること。そんな環境を用意し、その姿を見守り、支えていけたら…と思ひています。